

## **Fácil victoria del Euskalduna**

*El Diario Vasco*, [1946-12-16].

Tal como se esperaba, el encuentro de Etxeberrieta resultó carente de todo interés. Un juego pobrísimo por ambas partes desembocó en ese 4-1 que a nadie satisfizo. Habrá que apuntalar la vanguardia si no queremos caer estrepitosamente el domingo próximo en El Puntal frente al recuperado KERIZPEA.

El equipo del Euskalduna que participó en la prueba de cross no logró acaparar los primeros puestos, es cierto, pero en conjunto no defraudó lo más mínimo. La mala fortuna acompañó a Eizaguirre, logrando un quinto puesto después de haberse dejado una alpargata en el camino; el frío agarrotó a Aguirre y no rindió lo que de él esperábamos, contentándose con un séptimo lugar. El doceavo quedó para Beloqui, el joven hermano del que fue campeón. Los progresos de éste dejaron satisfecho al veterano corredor y preparador del equipo, Echeverría. De estas jóvenes promesas esperamos sin tardar mucho actuaciones lucidísimas.

Aplaudimos sin reservas el homenaje que a Javier Lirio ha tributado Irún, su pueblo natal. Dos aficionados andoaindarras participaron en la velada. A Teódulo sirvieron las enseñanzas de Javier para noquear rápidamente a su rival y Huici perdió por un margen escaso de puntos.